
École alternative La Traversée 

92 rue des Syndics, Valleyfield, Québec, J6T 2R3 

Téléphone : (450) 373-2450 

Courriel : ndse@csvt.qc.ca 

 

SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Jeudi 10 novembre 2022 à 17h30 

Salle du personnel 

 

Procès-verbal 

Sont présents: Jonathan Nadon, Erin Lucas, Robert Bourdeau, Geneviève 

Leblanc, Amélie Turbide, Sabrina Morrissette, Natalie Morissette, Audrey 

Hébert-Grenon 

Sont absents : Vincent Tessier 

 

1. Établissement du quorum 

- Nous avons quorum 

- Ouverture de la séance à 17h33 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- L’ordre du jour est adopté tel quel. 

Proposé par Natalie Morissette 

Secondé par Erin Lucas 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 22 septembre 2022 

- Le nom d’Audrey Hébert-Grenon sera ajouté aux personnes présentes. 

Proposé par Sabrina Morrissette 

Secondé par Natalie Morissette 

 

4. Questions du public 

Aucune question du public. 

mailto:ndse@csvt.qc.ca


5. Correspondance 

- Aucune correspondance 

 

6. Présentation du calendrier des séances 

- Nous acceptons les dates inscrites. 

 

7. Campagne de financement 

7.1 Activité de novembre : film (18 novembre) 

- Il y aura une vente de produits : sac de bonbons, chips, café. 

- Robert ou Audrey seront présents pour barrer les portes.  

 

- Activité de décembre : Marché de Noël (9 décembre) 

- Le marché de Noël sera de 14h à 19h. Comme c’est une journée pédagogique, le service 

de garde libérera le gymnase à 12h afin que nous puissions monter la salle.  

- Nous fonctionnerons encore par tickets pour les achats pendant le marché. 

- Attention, nous ne pouvons pas faire de nourriture, car cela nécessite un permis de la 

MAPAQ. 

- Dans le message du mercredi, il est possible que les enseignants demandent aux parents 

de fournir du matériel pour faire des projets en lien avec le marché. 

 

8. Demandes pour des sorties et des activités 

- Aucune demande n’est faite. 

 

9. Activités parascolaires 

- Les cours d’anglais se déroulent bien. 

- Aucune nouvelle activité n’est planifiée. 

 

10. Approuver le plan de lutte contre l’intimidation et la violence actualisé 22-23 

- Amélie nous présente l’actualisation du plan de lutte contre l’intimidation et la violence. 

- Il y a très peu de violence et d’intimidation dans l’école. Aucun évènement 

d’intimidation ou de violence n’a été signalé en 2021-2022. 

- Sur la cour, il y a beaucoup de surveillances; ce qui aide à la gestion des conflits : 4 

enseignants + 2 techniciennes spécialisées. 



- La boite de suggestions ne sera plus un moyen privilégié pour dénoncer les situations 

de violence et d’intimidation.  

- La semaine thématique sur la prévention de l’intimidation a été retirée du plan de 

lutte. 

- La section sur la 1re communication sera aussi retirée. 

- Il était prévu de faire une capsule vidéo pour les parents afin de leur présenter la 

différence entre un geste violent et un geste d’intimidation. Par contre, comme cela 

a été présenté lors de l’assemblé général, cette capsule ne sera pas faite. Cela ne 

s’avère plus nécessaire. 

- Il n’y aura pas de comité sur l’actualisation du plan l’an prochain, car les points 

importants seront traités en équipe-école.  

 

Numéro de la résolution : CÉ20221110-1 

Proposé par Robert Bourdeau 

Approuvé par Jonathan Nadon 

 

11. Dons 

- Aucun don n’a été fait dernièrement. 

- Le lancement de la vidéo de la plate-forme de dons se fera avant la projection du film le 

18 novembre. 

  

12. Les nouvelles du RÉPAQ 

- Jonathan Nadon présente le compte-rendu de la dernière rencontre (14 octobre) : 

échanges sur rôle des parents à l’école (ex. : Est-ce que les parents sont des bénévoles ou 

sont des co-éducateurs? Est-ce que les parents sont les bienvenues ou sont seulement 

tolérés?) 

 

13. Service de garde 

13.1 Fermeture hâtive 23 décembre 16h00 

- Amélie demande la permission de fermer le service de garde plus tôt le 23 décembre 

prochain. 

- Tous les membres sont d’accord. 

Proposé par Audrey Hébert-Grenon 



Approuvé par Sabrina Morrissette 

 

14. Rapport du comité de parents 

- Vincent Tessier est absent. Il ne peut donc pas faire le compte-rendu. 

 

15. Demandes des comités 

- Nathalie Morissette demande l’octroi de 300$ pour le marché de Noël. 

- Nous acceptons cette demande.  

- Nous regarderons les prévisions pour les autres comités lors d’une prochaine rencontre. 

 

16. Autres points 

- Aucun autre point n’est discuté. 

 

17. Prochaine séance 

- La prochaine rencontre se fera le 19 janvier 2023 17h30. 

  

18. Levée de l’assemblée 

- Fermeture de la séance à 19h. 

 

Audrey Hébert-Grenon, secrétaire de la réunion 


